



LLAMADO A SHEINBAUM

Con menos autonomía, si eliminan organismos

El avance en el Congreso del dictamen que busca desaparecer cinco organismos autónomos (Cofece, el IFT, INAI, la Comisión Reguladora de Energía y la Comisión Nacional de Hidrocarburos) sólo resta independencia política y de decisión a la presidenta electa de México.

“Este dictamen le resta autonomía política y de decisión a la presidenta electa y cada uno de estos organismos autónomos, en particular el IFT, merece una discusión más amplia que ni siquiera Sheinbaum ha planteado porque sabe que va contra la política de López Obrador”, advirtió Jorge Bravo, presidente de la Amedi.

Afirmó que la discusión para desaparecer a los organismos autónomos debe realizarse con Claudia Sheinbaum, ya que el IFT es totalmente compatible con la agenda de digitalización planteada por la Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones elaborada por la presidenta electa.

—Christopher Calderón